

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28
Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas.
Crevillente, un mes . . . 0'50 . . .
Fuera, un trimestre . . . 2'00 . . .
Extranjero 3'20 . . .

Número suelto 10 céntimos
No se devuelven los originales

AÑO VIII (Segunda época)

ALICANTE 24 AGOSTO 1929

Núm. 57

Desde Crevillente

Cooperativa Eléctrica Benéfica de Crevillente

Se invita a todos los socios de esta Cooperativa a una reunión que mañana Domingo, día 25, tendrá lugar en el local del Teatro Chapí, a las DOCE de la mañana, para dar a conocer asuntos relacionados con la Sociedad y muy interesantes sean conocidos de todos los socios para la buena marcha social.

Como esta Asamblea no tiene carácter de Junta, con cualquiera que sea el número de los que asistan se celebrará.

Dará principio exactamente a la hora anunciada.

La Junta Directiva.

La "Unión Musical de Crevillente" obtiene un clamoroso triunfo en el "Alarde Musical" celebrado en Alicante, y a pesar de ello, fué para otra Banda la Corbata de honor.

ALGUNOS DETALLES DEL ACTO, Y ALGUNOS COMENTARIOS DE LA PRENSA DIARIA

No estaba muy dispuesta nuestra Banda a concurrir al festival organizado en la Plaza de Toros de Alicante.

Se hallaba precisamente en días de contrata en Elche y en Callosa y no podía disponer de la fecha del festival, pero a instancias del maestro Torregrosa, a cuyo arte sabe nuestra banda reverenciar como debe, se convino en que tomara parte en el alarde, de acuerdo con las autoridades ilicitanas, que no pusieron obstáculos, antes bien facilitando cuanto estuvo de su parte.

La Banda, en un principio, recibió a regañadientes el compromiso, pues siempre ha sido Crevillente en Alicante una pobre Cenicienta, para la que no se han tenido casi nunca las consideraciones que merecía.

Los músicos iban animados y dispuestos a merecer el galardón que se ofrecía.

Los admiradores, fuimos también convencidos de que esta vez, siquiera por haberse prestado la Banda con tan escasas pretensiones para dar mayor esplendor al acto, se haría justicia.

Todas nuestras ilusiones se han desvanecido.

Hemos sido tratados como siempre. Se nos han guardado idénticas consideraciones que cuando en los certámenes, y eso que en las cumbres de la representación oficial contamos con hombres que son hijos también de nuestra patria.

EL ACTO

El maestro Torregrosa puede enorgullecerse del éxito del festival; pero no nos negará que a él contribuimos todos, las bandas de los pueblos y la corte de admiradores arrastran tras de sí.

El aspecto de la plaza era brillante y el desfile de las bandas resultó un acontecimiento triunfal.

Pero para que no se nos pueda tachar de apasionados al juzgar la labor de nuestra Banda, dejémoslo a cargo del diario "Las Noticias", que dice:

«La primera parte, a cargo de las bandas de Villafranqueza, Ijona, Benejama y Crevillente, se cumplió con éxito extraordinario, ejecutando respectivamente "Las Golondrinas", "El Caserío", "Sinfonía sobre motivos de zarzuelas" y "La Revoltosa".

Todas estas piezas musicales fueron interpretadas de manera irreprochable, emocionando profundamente la audición de esa lindísima "Revoltosa"; de nuestro llorado e inmortal don Ruperto Chapí, que siempre se oye con deleite, por ser música juvenil, llena de gracia y picardía, linda zarzuela que sintetiza, con gran fortuna, al carácter madrileño. Obra que, con diferencia y desenvoltura de ideas, fragua una musicalidad deliciosa en la que el músico tiene tanto que admirar como el aficionado y en la que el mérito iguala a su sabrosa belleza.»

Y aunque de una manera clara no se confiesa, no se patentiza la labor de la Banda, se subentiende, pues mal podría conmovérsele la mejor si estuviere mal ejecutada.

La Fiesta del Pasodoble

En la segunda parte, en lo que pudiera llamarse Certamen, todavía fué mayor el éxito de nuestra "Unión Musical".

Pero tampoco queremos ser nosotros los jueces, que hable el crítico de "Las Noticias" otra vez:

«En la segunda parte, "Fiesta del Pasodoble" nuevamente fueron ovacionadas estas bandas, siendo empeño difícil, qué pasodoble fué mejor y más bien ejecutado; pero el que produjo un movimiento de alegría en el público fué el titulado "Amparito Roca" del maestro Texidor», deliciosa-

«Más fuerza tiene el tiempo para deshacer y mudar las cosas que las humanas voluntades».

CERVANTES.

mente ejecutado por la brillante banda de Crevillente.»

Nos parece que esto está más claro que el agua; y aunque con este testimonio imparcial nos bastaría, no queremos dejar de consignar que también "La Voz de Levante", en su número del domingo, se expresa en forma parecida y dice que, a su juicio, por la sensación que la Banda hizo en el público, era el galardón para la Banda de Crevillente.

Otros comentarios y juicios valiosísimos pudiéramos aducir, pero la falta de espacio nos impide dar rienda suelta a nuestros deseos.

«Nunca te tengas por seguro en esta vida».

KEMPIS.

TEMAS POPULARES

Algo más sobre luz y Cooperativa

Prometimos volver a ocuparnos de este problema planteado por la cesación en la industria de "La Popular Eléctrica", y volvemos a tomar la pluma, sintiendo en el alma que no sea lo bien cortada que el asunto merece, para llevar el convencimiento a los que de buena fé dudan antes de elegir los caminos que ofrece la Cooperativa.

Es natural que todo cambio de postura exige un esfuerzo, y que todo esfuerzo es, más o menos grande, una molestia.

Para los que estaban habituados

al servicio, a las tarifas, al personal, esto es, a la vida de «La Popular», el tener que cambiar les ocasiona una molestia. Es necesario que el cambio sea muy justificado para realizarlo sin violencia, y si ha de haber algo de violencia, bueno será que sea ésta la menos posible.

El problema, que en los primeros momentos parecía ofrecer grandes dificultades, se va abriendo paso a medida que se vislumbra el buen criterio de la Cooperativa de conceder grandes facilidades para el ingreso en su seno.

En el número pasado y en la conversación que se publicaba del señor Presidente, D. Vicente Magro, con uno de nuestros colaboradores, se daba cuenta de las gestiones realizadas por la Junta directiva de la Cooperativa, a fin de que se acuerde conceder a los que deseen ingresar en dicha entidad, la ventaja de realizar el pago de las aportaciones A y B en plazos mensuales de a dos pesetas.

Con esta gran ventaja, estamos seguros de que podrán aprovecharse de los beneficios de la Cooperativa todos los hogares humildes de Crevillente. Estamos seguros de que el pago al contado de las mencionadas aportaciones era una barrera infranqueable para el 75 por 100 de los hogares crevillentinos, y estamos seguros también de que la Junta general refrendará con su aprobación ese criterio generoso de la Junta directiva.

Si la Cooperativa ha de seguir ostentando el dictado de *Benéfica*, no debe oponerse a esa modalidad en el pago de las aportaciones.

El principio de justicia, que es, en este caso, que los nuevos socios aporten equitativamente lo que les corresponde, está salvado, pues que permanece intangible la cantidad, y los céntimos que pudieran resultar a su favor por realizarse el pago a plazos, ya puede considerarlo como si hubiese realizado un acto benéfico en favor de los pobres, pues pocos ricos se alreverán a solicitar el ingreso, invocando su falta de recursos para que les concedan plazos.

Coincidió con el parecer del señor Mas Alfonso, que también en el pasado número se ocupa de este problema, y creo con él que si la Cooperativa procede de acuerdo con su criterio de dar facilidades, recibirá el aplauso de todo el pueblo.

MARE

«Si acaso doblares la vara de la justicia, no sea con el peso de la dádiva, sino con el de la misericordia».

CERVANTES.

Cazadores!

No comprar sin visitar la **ARMERIA ESTEVE**

Los mejores cartuchos

.. cargados y vacíos ..

Accesorios de todas clases
ESCOPETAS FINAS DE LAS MEJORES MARCAS

Precios sin competencia

Sagasta, núm. 5 — ALCANTE

Nuestro Concurso

Reunida nuestra Redacción para examinar las soluciones recibidas, ha procedido a abrir el sobre donde constaban los lugares u objetos que REGENERACION había elegido y que han resultado ser los siguientes:

- 1.º La Ermita de la Purísima.
- 2.º El Pino que hay en el Puente viejo.
- 3.º La Plaza Vieja.
- 4.º «La Fonteta del Sarso».
- 5.º Serás Cruel.

Después de una labor detenida entre las numerosas soluciones recibidas no hemos podido hallar ninguna que fuese acreedora a otorgarle el premio. Solo dos entre ellas, pertenecientes a D. Francisco Escolano Puch y a D. Antonio Pérez Yagües, han llegado a aproximarse a las verdaderas.

No obstante el deseo de no dejar desierto el Concurso, tenemos que hacerlo así y dejar el premio para otorgarlo en otro que estamos organizando y que sin duda ha de resultar más fácil y ameno.

Las bases para este segundo Concurso las publicaremos en breve.

«Si compras lo superfluo, pronto tendrás que vender lo necesario».

FRANKLIN.

: Garganta, Nariz y Oídos :

Consulta exclusiva de dicha especialidad a cargo del

Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Oto-Rino-Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA DE 11 A 1

P. Abad Penalva, 1 ALCANTE

En pró de la Banda

El acto del sábado último en la Plaza de Toros de Alicante, debe tener, para los aficionados a la música crevillentinos, una notable importancia.

De las bandas que concurren en la Fiesta del Pasodoble, fué indudablemente, a juicio de la prensa diaria, la Banda de Crevillente la que mereció el galardón que se ofrecía.

Circunstancias de un orden o de otro, que no son del caso, nos han arrebatado la pequeña vanidad que el premio suponía.

Ahora bien, hemos de sacar del acontecimiento algunas enseñanzas, nosotros y los músicos...

Nosotros, para darnos cuenta de que nuestra Banda vale más de lo que tenemos pensado y, los músicos, para que aprendan a tener más fe en ellos y en su arte y no salgan ya de casa desalentados y convencidos de que van a ser objeto de injusticias.

Nosotros, los aficionados, debemos preocuparnos algo de la Banda, no dejándola abandonada a sus propias fuerzas, y la Banda, cultivar más

la opinión; dar al público más importancia.

Sea cual haya sido el resultado del «Alarde», lo que es innegable es que la ÚNICA Banda que consiguió levantar al público entusiasmado desde que inició el Pasodoble, fué la «Unión Musical» de Crevillente.

Pero vamos a lo importante: ¿En qué otra cosa se distinguió también nuestra Banda? Pues en que no llevaba bandera, ni estandarte, y en que su instrumental dejaba mucho que desear en calidad al lado del de las otras bandas.

¿Qué necesita, pues? Un instrumental bueno y una bandera bonita?

Para el instrumental ya se están haciendo gestiones, ¿pero y la bandera?

Eso debe ser genuinamente crevillentino y para ello me voy a permitir lanzar una idea!!!

¿Por qué no se forma una Junta de Señoritas amantes del bello arte y con sus lindas manecitas bordan una bandera para la «Unión Musical» que sea el orgullo de la provincia?

Estamos seguros de que nuestra idea no caerá en el vacío y que para el próximo «Alarde» que se celebre podrá lucir una magnífica bandera para ver si al verla la Comisión se anima a ponerle la corbata, pues este año, la verdad, a pesar de los buenos deseos de los otorgadores de dicho premio, no nos lo pudieron conceder, pues es lo que ellos pensarían: «Si se la damos a estos pobres, de dónde se la cuelgan?».

MÍNIMO

«En los negocios humanos no es la fé la que salva, sino la desconfianza».

NAPOLÉON.

CARTA ABIERTA

Sr. Dr. de REGENERACION
Alicante

Muy Sr. mío: A pesar de mi aversión a asomarme a través de las columnas del periódico, me veo a ello obligado para hacer una rectificación a una noticia publicada en el último número de su digno semanario, en la cual, además de faltar a la verdad en algunos detalles, se me atribuye una función o cargo en el mencionado periódico, que estoy muy lejos de desempeñar de hecho ni de derecho.

No voy a rogarle que rectifique el error sufrido en los apellidos, que no son los de la persona a que se aludía; pero sí quiero — y a ello obedecen estas líneas —, hacer constar que es inexacto lo que en ella se afirma sobre mí, pues en modo alguno puedo asumir la responsabilidad artística, ideológica y literaria en un periódico con el cual no tengo otra relación que haber sido y ser, más o menos asiduo, un sencillo colaborador.

En la esperanza de que acogerá estas líneas, publicándolas a modo de rectificación, queda de usted atento s. s., *Anselmo Mas.*

Este número ha sido visado por la censura

Una nueva gloria

Gracias a la pluma de un buen crevillentino, nuestro pueblo volverá ceñida en el estandarte de sus glorias, la excelsa figura de uno de sus hijos más ilustres. Este es D. Cayetano Manchón y Cascales, cuya biografía inédita para todos hasta ahora, ha sido trazada magistralmente por el brillante escritor, nuestro particular amigo D. Anselmo Mas Espinosa, para ser presentada al Certamen literario que se ha celebrado en Alicante y en donde ha sido laureada con el primer premio.

Al felicitar fervorosamente al admirable biógrafo del célebre canónigo, nos congratulamos como crevillentinos, porque gracias a su meritoria labor podremos enorgullecernos de contar entre nuestros antepasados, con una figura tan preeminentemente.

Como este acontecimiento es digno, por la ejemplaridad que encierra, de llegar a conocimiento de todos los amantes de nuestra patria, lo recojemos con gusto, tanto por el mérito de la figura esbozada, como por el triunfo que significa la laudable labor de nuestro culto paisano don Anselmo Mas Espinosa. — X.

N. de la R.

REGENERACION cumple, al dar esta noticia, con un primordial deber, aunque para ello haya tenido que herir la natural modestia del señor Mas Espinosa.

Sanatorio Quirúrgico

— DEL —

Doctor Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid
Especialista en enfermedades de la matriz y Cirugía General

Consulta: Sanatorio:

Cuatro Esquinas Dr. Canro. 3.º
10 a 1

«El Cruzado Español»

Como florón que airoso surge de la nueva corona de España — el progreso del Gobierno actual —, un periódico de cuna madrileña ha visto la luz pública en medio del ansia española que ha recibido su aparición, dándole el voto de su cariño.

Este nuevo semanario, un semanario que hasta la fecha no había tenido España en dirección ni en clase, hoy como arteria fecunda que lleva la sangre de la raza, extiende el tesón de su vena azul, prodigando la sávia generosa de su lozano caudal por todos los confines del pátrio suelo.

Dios, Patria y Rey lleva por lema como características del pueblo español.

— Se adora a Dios, se ama a la Patria y se quiere al Rey.

Estas palabras cumbre, cuajadas de suprema verdad, bastan a describirnos la rufa laudatoria que ha de seguir su «Cruzado».

Uno de sus argumentos básicos es la historia monárquica española en todas sus fases, lo mismo en sus

ógicas que en sus contradicciones, como el carlismo y el jaimismo. Estos temas ilustrados son estudios científicos de la tradición que en medio de la historia nos proporciona la mejor ocasión de un estudio documentado en el que se ve la grandeza de la constitución actual.

Tomando por frontera estos datos, esperamos que las plumas que lo integran, sabias y fuertes, sean como arados que labren los corazones españoles con los sabios consejos del abuelo y los dignos ejemplos del maestro.

Al empezar su circulación invitando a todas las plumas que quieran cooperar al engrandecimiento de la Patria, nos satisface responder que nos adherimos a sus sanos juicios que esperamos han de ser eficaces para la nación. Como apoyo moral, ya que nuestros conceptos son insuficientes para ser estampados en sus columnas, le damos en prueba de entusiasmos, acogida ferviente en nuestro corazón. Es cuanto puede expresar nuestra humilde pluma.

EL CABALLERO GRIS

DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio
ESPECIALISTA EN

Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6.

San Fernando, 67 - ALICANTE.

Las mujeres que Dios ha olvidado...

(Conclusión)

Esas mujeres que los mortales más o menos felices ya que la felicidad es relativa y consiste en «creerse feliz»; esas mujeres que los demás mortales ignoran y pasan inadvertidas junto a ellos; esas mujeres que siendo mujeres de nacimiento viven miserablemente, arrastrando una vida horrible, como el presidiario que arrastra su grillete, su cadena, su peso que le impide escapar; esas mujeres que viven ya sin más esperanza que la muerte, como liberación de sus fortunas; esas mujeres que no ríen más y no lloran más porque se les agotaron las lágrimas; esas mujeres que duermen en los quicios de las puertas por carecer de un hogar, que comen por haber podido vender unas cajas de fósforos en un mercado donde presencian todo lo que sirve para comer y las otras compran; que alargan una mano implorante, que una limosna cubre de humillación; que muestran sus lacras como medio persuasivo para obtener una ayuda; que rastrean la caridad como lobos hambrientos sin obtener más que palabras de desprecio, escuchar carcajadas de felicidad y obdios castiga como ejemplo de su inexorable justicia?

Se lamenta una mujer:

— Señor... Yo nací en un hogar honrado; mis padres trabajaban, fui única hija; me mimaron; no me enseñaron a trabajar; amé a un hombre; me fui con él; murieron mis pa-

servar escenas de abundancia para ellas prohibidas; todas esas mujeres, ¿son las olvidadas de Dios o las que dres de tristeza; aquel hombre me abandonó; seguí la pendiente de la vida; enfermé pronto; envejecí prematuramente; los hombres me despreciaron. ¡Y como no sabía trabajar!... En los asilos no me admitían; ¡no era todavía demasiado vieja!... ¡La sociedad me desampara!... ¡No tengo familia!... ¡Y no tengo valor para suicidarme!...

Otra:

— ¡Qué quiere, Señor!... ¡La historia eterna!... ¡Antes, triunfos, dinero, hombres rendidos, la vida alegre!... Un día... la vejez... las arrugas, otras mujeres más jóvenes susfluyéndome!... Y siempre, nosotras, juguete del placer, cosas de lujo para los hombres, dependiendo de ellos para vivir!...

¡Ellas, las otras, las de mi familia, todas hacen como yo o peor que yo; pero saben hacerlo, son hipócritas, que es todo lo que la sociedad exige... dicen que «se puede serlo, pero no hay que parecerlo»... y siguiendo ese principio de perversa falsedad, viven y disfrutan de la vida «las de mi familia», sin que nadie tenga que decir de ellas ni una palabra... ¡Y aquí me tiene esperando el día feliz me sienta con coraje suficiente para eliminarme!...

Y otra:

— La vida me oprimía... trabajaba sin descanso... Enfermé... Mi hijo iba a perecer... Entonces una señora que no había querido sufrir las molestias de ser madre, quiso adoptar una criatura y me ofreció asegurar el porvenir de mi hijo... Yo, que no veía la salvación de mi miseria... me sacrifique por él, renuncié a él, ¡por él!... ¡Se lo llevaron!... ¡No he vuelto a verle!... ¡Pero desde entonces no vivo!... Ando implorando una limosna y escurriendo a todos los hombres para ver si reconozco los ojos de mi hijo... ese fulgor mágico que solamente una madre es capaz de saber traducir... Pero ¡no lo encuentro! ¡Y voy a morir sin encontrarlo!... ¿Por qué Dios es tan cruel conmigo?...

— Olvidadas por Dios?

Abelardo Fernández Arias.

De «El Día».

Registro Civil

Del 8 al 22 de Agosto

NACIMIENTOS

Manuela Asencio Martínez, Antonio Candela Más, Teresa Galipienso Pascual, Demetria Más Gajipienso, Carmen Belén Más, Isabel Belén Más, Antonio Candela Más, Carmen Guilbert Tomás, Francisco Maciá Más y Luisa Asencio Manchón.

MATRIMONIOS

Francisco Pérez Gómez con Irene Sepulcre Más.

DEFUNCIONES

Josefa Maciá Candela, 70 años. Cayetano Pérez Davó, 20 años. Manuel Más Aznar, 65 años. José Davó Carreres, 69 años. Nieves Rico López, 12 años. José Luis Mas Martínez, 15 meses.

Manuel Pons Candela (El Caja)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. — De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. — Crevillente: Posada de Tonet el Miralles. Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

NOTICIAS

Ya ha sido adjudicada la plaza de Secretario suplente del Juzgado.

Optaron a ella dos crevillentes y un forastero. Excusado es decir que fué para el último la plaza.

«Nadie es profeta en su tierra!... Dijo quien no podía engañarse».

El pasado domingo 18 del actual y sobre las diez de la noche, fué víctima de un atropello automovilista la niña de 12 años Nieves Rico López, natural y vecina de Aspe.

En la carretera del cruce de Novelda-Elche-Crevillente se apearon unas señoras del autocamión en que iba la infortunada niña que acompañaba a esa familia, para hacer necesidades, pero con tan mala fortuna, que fué alcanzada por un automóvil, falleciendo el día 19 a las dos de la tarde en el Hospital de esta villa, siendo conducido el cadáver al vecino pueblo de Aspe donde residen sus padres.

Para Alicante y Villarrobledo, donde reside, salió nuestro querido amigo D. Félix Lledó Asencio, comerciante de aquella plaza.

FRANCISCO OLTRA SASTRE

Plaza Cubero, 4—ORIHUELA

Uniformes de todas clases. — Prendas para eclesiásticos. — Últimas novedades en pañería, estambres, melton, vicuñas, gamuzas, etc., etc.

Antes de hacer sus compras ilaa muestrario y precios a José P dop «Rojo el fieso», representante de esta casa en Crevillente.

Procedente de Cartagena y acompañado de su distinguida señora se encuentra en esta el bizarro teniente del cuerp de Infantería D. José Lugo rri

Hoy empezarán los festejos en honor al Santo Angel San Rafael en la calle del alto de la Barcelona.

Veremos lo que nos tienen preparado este año y en nuestro próximo número lo daremos a conocer.

VICENTE LEGUEY SASTRE

Si queréis vestir con elegancia y economía, visitad esta sastrería y os convenceréis.

Travesía Plaza Abastos, 7

ELCHE

Ha tomado posesión de la Secretaría del Juzgado Municipal de esta villa D. Nicolás Bartet Almiñana.

Llamamos la atención de la Junta de Sanidad para que de una vez terminen los focos de infección que a diario estamos presenciando y uno de ellos, a pesar de nuestras denuncias siempre está el estercolero permanente y expuesto, punto en donde muchos van a hacer vacunaciones; pues hace bastante tiempo que los encargados de recoger las inmundicias no se han acercado por la calle de Olozaga, brazal de la acequia que da acceso a la fábrica de tejidos de D. Ignacio Pastor Pérez, pues por este brazal ni por el otro se hace imposible el tránsito por el pestilente hedor.

Por la higiene, por la salud del vecindario, el Ayuntamiento debe tomar una medida radical a fin de que quede aquel lugar prontamente limpio y saneado.

Para Cartagena salió nuestro distinguido amigo D. Vicente Magro Mas acompañado de su distinguida señora.

CARLOS MAS ASENSIO

Fábrica de tejidos de Alfombras de Ruso.

Calle del Angel, 50-Crevillente.

El pasado domingo celebróse la «Festa de la Mangrana», como vulgarmente la llamamos.

Pero este año, sea por lo que fuere, el caso es que los vecinos de las calles de la Purísima y de San Antonio han hecho muy poco aprecio de la «Festa», hasta el extremo de no ver ni una banderita.

Sólo la procesión estuvo muy animadísima.

Veremos si para el próximo año podremos ver más animados a estos vecinos y a la Junta directiva más entusiasmada.

Imprenta LUCENTUM

San Fernando, 28

En este establecimiento se confeccionan libros, folletos y toda clase de trabajos tipográficos.

Economía en los precios.

Ha dado a luz felizmente un precioso niño doña María Mas Serna, esposa de nuestro querido amigo D. Francisco Maciá Mas, comerciante de la plaza de Alcázar de San Juan.

Nuestra enhorabuena a tan venturosos padres.

Procedente de Madrid se encuentra en esta el comerciante de aquella plaza D. Antonio Ferrández, acompañado de su señora.

Por exceso de original no nos ha sido posible dar publicidad a algunos trabajos, los cuales iremos publicando en números sucesivos.

Imp. «Lucentum». — S. Fernando, 28
Alicante

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

SEGUROS

Accidentes marítimos, incendios, vida, robo, responsabilidad civil, valores

Daniel Gallardo

TARIFA DE ANUNCIOS

1. ^a	plana	40	pesetas
1/2	.	25	.
1/4	.	8	.
1/8	.	15	.
1/8	.	4	.

TEXTO

Sr. Director de REGENERACION
Crevillente

Deseando contribuir al extraordinario en proyecto para las Fiestas de San Cayetano, tengo el gusto de adjuntarle el presente original para anuncio, con arreglo a la tarifa fijada del tamaño

Queda de V. alto. s. s.,

(Firma del anunciante)

SALIDAS Y LLEGADAS DE LOS CORREOS

SALIDAS

- 1.^a a las 6 y 30
- 2.^a a las 10 y 20
- 3.^a a las 4 y 5
- 4.^a a las 8 y 30

LLEGADAS

- 1.^a a las 8 y 15
- 2.^a a las 10 y 15
- 3.^a a las 12 y 15
- 4.^a a las 6
- 5.^a a las 10 y 15

Horas de oficina para el público

GIRO POSTAL

De 9 a 11 y 30
Caja Postal, Valores declarados y Paquetes Postales, de 9 a 11.
Certificados y venta de Sellos, de 9 a 11 y 30, y de 15'15 a 15'45.

APARTADOS Y LISTA

De 9 a 11 y 30 y de 15'15 a 15'45.

NOTA

Los domingos y los días festivos, las horas de ventanilla hasta las 11.
Por la tarde no hay servicio.

Horno de la Espiga de oro

Panificación Menargues

SAGRADO CORAZON DE JESÚS, 12
Especialidad en la elaboración de Pan de Viena, de París y pan Candeal

Servicio a domicilio

Agencia VALLS

Transportes generales

Servicio especial combinado con Barcelona y Baleares

TELÉFONO, 301

San Telmo, 3.--ALICANTE

Joaquin Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituration de la misma.—Depósito de cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11—Madrid

¡¡ Crevillentinos !! Los jarabes, los espumosos y las gaseosas, debéis comprarlas de

LA CREVILLENTINA

de Antonio Cremades

Alcalá, 129

Teléfono 55.630

Servicio rápido a domicilio

REGENERACION

Semanario independiente.—CREVILLENTE

Provincia de

D.

“La Nueva Aduaneta”

Vda. de Joaquín Valdés

TEJIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS
ALTAS NOVEDADES PARA CABALLERO Y SEÑORA

CREVILLENTE (Alicante)

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28

Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas.

Crevillente, un mes . . . 0'50

Fuera, un trimestre . . . 2'00

Extranjero 3'20

Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales

AÑO VIII (Segunda época)

ALICANTE 24 AGOSTO 1929

Núm. 57

Desde Crevillente

Cooperativa Eléctrica Benéfica de Crevillente

Se invita a todos los socios de esta Cooperativa a una reunión que mañana Domingo, día 25, tendrá lugar en el local del Teatro Chapí, a las DOCE de la mañana, para dar a conocer asuntos relacionados con la Sociedad y muy interesantes sean conocidos de todos los socios para la buena marcha social.

Como esta Asamblea no tiene carácter de Junta, con cualquiera que sea el número de los que asistan se celebrará.

Dará principio exactamente a la hora anunciada.

La Junta Directiva.

La "Unión Musical de Crevillente" obtiene un clamoroso triunfo en el "Alarde Musical" celebrado en Alicante, y a pesar de ello, fué para otra Banda la Corbata de honor.

ALGUNOS DETALLES DEL ACTO, Y ALGUNOS COMENTARIOS DE LA PRENSA DIARIA

No estaba muy dispuesta nuestra Banda a concurrir al festival organizado en la Plaza de Toros de Alicante.

Se hallaba precisamente en días de contrata en Elche y en Callosa y no podía disponer de la fecha del festival, pero a instancias del maestro Torregrosa, a cuyo arte sabe nuestra banda reverenciar como debe, se convino en que tomara parte en el alarde, de acuerdo con las autoridades ilicitanas, que no pusieron obstáculos, antes bien facilitando cuanto estuvo de su parte.

La Banda, en un principio, recibió a regañadientes el compromiso, pues siempre ha sido Crevillente en Alicante una pobre Cenicienta, para la que no se han tenido casi nunca las consideraciones que merecía.

Los músicos iban animados y dispuestos a merecer el galardón que se ofrecía.

Los admiradores, fuimos también convencidos de que esta vez, siquiera por haberse prestado la Banda con tan escasas pretensiones para dar mayor esplendor al acto, se haría justicia.

Todas nuestras ilusiones se han desvanecido.

Hemos sido tratados como siempre. Se nos han guardado idénticas consideraciones que cuando en los certámenes, y eso que en las cumbres de la representación oficial contamos con hombres que son hijos también de nuestra patria.

EL ACTO

El maestro Torregrosa puede enorgullecerse del éxito del festival; pero no nos negará que a él contribuimos todos, las bandas de los pueblos y la corte de admiradores arrastran tras de sí.

El aspecto de la plaza era brillante y el desfile de las bandas resultó un acontecimiento triunfal.

Pero para que no se nos pueda tachar de apasionados al juzgar la labor de nuestra Banda, dejémoslo a cargo del diario «Las Noticias», que dice:

«La primera parte, a cargo de las bandas de Villafranqueza, Jijona, Benejama y Crevillente, se cumplió con éxito extraordinario, ejecutando respectivamente «Las Golondrinas», «El Caserío», «Sinfonía sobre motivos de zarzuelas» y «La Revoltosa».

Todas estas piezas musicales fueron interpretadas de manera irreprochable, emocionando profundamente la audición de esa lindísima «Revoltosa»; de nuestro llorado e inmortal don Ruperto Chapí, que siempre se oye con deleite, por ser música juvenil, llena de gracia y picardía, linda zarzuela que sintetiza, con gran fortuna, al carácter madrileño. Obra que, con diferencia y desenvoltura de ideas, fragua una musicalidad deliciosa en la que el músico tiene tanto que admirar como el aficionado y en la que el mérito iguala a su sabrosa belleza.»

Y aunque de una manera clara no se confiesa, no se patentiza la labor de la Banda, se subentiende, pues mal podría conmovir la mejor si estuviere mal ejecutada.

La Fiesta del Pasodoble

En la segunda parte, en lo que pudiera llamarse Certamen, todavía fué mayor el éxito de nuestra «Unión Musical».

Pero tampoco queremos ser nosotros los jueces, que hable el crítico de «Las Noticias» otra vez:

«En la segunda parte, «Fiesta del Pasodoble» nuevamente fueron ovacionadas estas bandas, siendo empeño difícil, qué pasodoble fué mejor y más bien ejecutado; pero el que produjo un movimiento de alegría en el público fué el titulado «Amparito Roca» del maestro Texidor», deliciosa»

«Más fuerza tiene el tiempo para deshacer y mudar las cosas que las humanas voluntades».

CERVANTES.

mente ejecutado por la brillante banda de Crevillente.»

Nos parece que esto está más claro que el agua; y aunque con este testimonio imparcial nos bastaría, no queremos dejar de consignar que también «La Voz de Levante», en su número del domingo, se expresa en forma parecida y dice que, a su juicio, por la sensación que la Banda hizo en el público, era el galardón para la Banda de Crevillente.

Otros comentarios y juicios valiosísimos pudiéramos aducir, pero la falta de espacio nos impide dar rienda suelta a nuestros deseos.

«Nunca te tengas por seguro en esta vida».

KEMPIS.

TEMAS POPULARES

Algo más sobre luz y Cooperativa

Prometimos volver a ocuparnos de este problema planteado por la cesación en la industria de «La Popular Eléctrica», y volvemos a tomar la pluma, sintiendo en el alma que no sea lo bien cortada que el asunto merece, para llevar el convencimiento a los que de buena fé dudan antes de elegir los caminos que ofrece la Cooperativa.

Es natural que todo cambio de postura exige un esfuerzo, y que todo esfuerzo es, más o menos grande, una molestia.

Para los que estaban habituados

al servicio, a las tarifas, al personal, esto es, a la vida de «La Popular», el tener que cambiar les ocasiona una molestia. Es necesario que el cambio sea muy justificado para realizarlo sin violencia, y si ha de haber algo de violencia, bueno será que sea ésta la menos posible.

El problema, que en los primeros momentos parecía ofrecer grandes dificultades, se va abriendo paso a medida que se vislumbra el buen criterio de la Cooperativa de conceder grandes facilidades para el ingreso en su seno.

En el número pasado y en la conversación que se publicaba del señor Presidente, D. Vicente Magro, con uno de nuestros colaboradores, se daba cuenta de las gestiones realizadas por la Junta directiva de la Cooperativa, a fin de que se acuerde conceder a los que deseen ingresar en dicha entidad, la ventaja de realizar el pago de las aportaciones A y B en plazos mensuales de a dos pesetas.

Con esta gran ventaja, estamos seguros de que podrán aprovecharse de los beneficios de la Cooperativa todos los hogares humildes de Crevillente. Estamos seguros de que el pago al contado de las mencionadas aportaciones era una barrera infranqueable para el 75 por 100 de los hogares crevillentinos, y estamos seguros también de que la Junta general refrendará con su aprobación ese criterio generoso de la Junta directiva.

Si la Cooperativa ha de seguir ostentando el dictado de *Benéfica*, no debe oponerse a esa modalidad en el pago de las aportaciones.

El principio de justicia, que es, en este caso, que los nuevos socios aporten equitativamente lo que les corresponde, está salvado, pues que permanece intangible la cantidad, y los céntimos que pudieran resultar a su favor por realizarse el pago a plazos, ya puede considerarlo como si hubiese realizado un acto benéfico en favor de los pobres, pues pocos ricos se atreverán a solicitar el ingreso, invocando su falta de recursos para que les concedan plazos.

Coincidiendo con el parecer del señor Mas Alfonso, que también en el pasado número se ocupa de este problema, y creo con él que si la Cooperativa procede de acuerdo con su criterio de dar facilidades, recibirá el aplauso de todo el pueblo.

MARE

“Si acaso doblares la vara de la justicia, no sea con el peso de la dádiva, sino con el de la misericordia”.

CERVANTES.

Cazadores!

No comprar sin visitar la
ARMERIA ESTEVE

Los mejores carluchos
: cargados y vacíos :
Accesorios de todas clases
ESCOPETAS FINAS DE LAS ME-
JORES MARCAS
Precios sin competencia
Sagasta, núm. 5 — ALICANTE

Nuestro Concurso

Reunida nuestra Redacción para examinar las soluciones rebidas, ha procedido a abrir el sobre donde constaban los lugares u objetos que REGENERACION había elegido y que han resultado ser los siguientes:

- 1.º La Ermita de la Purísima.
- 2.º El Pino que hay en el Puente viejo.
- 3.º La Plaza Vieja.
- 4.º «La Fonteta el Sarso».
- 5.º Serás Cruel.

Después de una labor detenida entre las numerosas soluciones recibidas no hemos podido hallar ninguna que fuese acreedora a otorgarle el premio. Solo dos entre ellas, pertenecientes a D. Francisco Escolano Puch y a D. Antonio Pérez Vagües, han llegado a aproximarse a las verdaderas.

No obstante el deseo de no dejar desierto el Concurso, tenemos que hacerlo así y dejar el premio para otorgarlo en otro que estamos organizando y que sin duda ha de resultar más fácil y ameno.

Las bases para este segundo Concurso las publicaremos en breve.

“Si compras lo superfluo, pronto tendrás que vender lo necesario”.

FRANKLIN.

: Garganta, Nariz y Oídos :

Consulta exclusiva de dicha
- especialidad a cargo del -

Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Oto-Rino Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA DE 11 A 1

P. Abad Penalva, 1 ALICANTE

En pró de la Banda

El acto del sábado último en la Plaza de Toros de Alicante, debe tener, para los aficionados a la música crevillentinos, una notable importancia.

De las bandas que concurrieron a la Fiesta del Pasodoble, fué indudablemente, a juicio de la prensa diaria, la Banda de Crevillente la que mereció el galardón que se ofrecía.

Circunstancias de un orden o de otro, que no son del caso, nos han arrebatado la pequeña vanidad que el premio suponía.

Ahora bien, hemos de sacar del acontecimiento algunas enseñanzas, nosotros y los músicos...

Nosotros, para darnos cuenta de que nuestra Banda vale más de lo que tenemos pensado y, los músicos, para que aprendan a tener más fe en ellos y en su arte y no salgan ya de casa desalentados y convencidos de que van a ser objeto de injusticias.

Nosotros, los aficionados, debemos preocuparnos algo de la Banda, no dejándola abandonada a sus propias fuerzas, y la Banda, cultivar más

la opinión; dar al público más importancia.

Sea cual haya sido el resultado del «Alarde», lo que es innegable es que la ÚNICA Banda que consiguió levantar al público entusiasmado desde que inició el Pasodoble, fué la «Unión Musical» de Crevillente.

Pero vamos a lo importante: ¿En qué otra cosa se distinguió también nuestra Banda? Pues en que no llevaba bandera, ni estandarte, y en que su instrumental dejaba mucho que desear en calidad al lado del de las otras bandas.

¿Qué necesita, pues? Un instrumental bueno y una bandera bonita? Para el instrumental ya se están haciendo gestiones, ¿pero y la bandera?

Eso debe ser genuinamente crevillentino y para ello me voy a permitir lanzar una idea!!!

¿Por qué no se forma una Junta de Señoritas amantes del bello arte y con sus lindas manecitas bordan una bandera para la «Unión Musical» que sea el orgullo de la provincia?

Estamos seguros de que nuestra idea no caerá en el vacío y que para el próximo «Alarde» que se celebre podrá lucir una magnífica bandera para ver si al verla la Comisión se anima a ponerle la corbata, pues este año, la verdad, a pesar de los buenos deseos de los otorgadores de dicho premio, no nos lo pudieron conceder, pues es lo que ellos pensarían: «Si se la damos a estos pobres, de dónde se la cuelgan?».

MÍNIMO

“En los negocios humanos no es la fé la que salva, sino la desconfianza”.

NAPOLEÓN.

CARTA ABIERTA

Sr. Dr. de REGENERACION
Alicante

Muy Sr. mío: A pesar de mi aversión a asomarme a través de las columnas del periódico, me veo a ello obligado para hacer una rectificación a una noticia publicada en el último número de su digno semanario, en la cual, además de faltar a la verdad en algunos detalles, se me atribuye una función o cargo en el mencionado periódico, que estoy muy lejos de desempeñar de hecho ni de derecho.

No voy a rogarle que rectifique el error sufrido en los apellidos, que no son los de la persona a que se aludía; pero sí quiero — y a ello obedecen estas líneas —, hacer constar que es inexacto lo que en ella se afirma sobre mí, pues en modo alguno puedo asumir la responsabilidad artística, ideológica y literaria en un periódico con el cual no tengo otra relación que haber sido y ser, más o menos asiduo, un sencillo colaborador.

En la esperanza de que acogerá estas líneas, publicándolas a modo de rectificación, queda de usted atento s. s., Anselmo Mas.

Este número ha sido visado por la censura

Una nueva gloria

Gracias a la pluma de un buen crevillentino, nuestro pueblo verá ceñida en el estandarte de sus glorias, la excelsa figura de uno de sus hijos más ilustres. Este es D. Cayetano Manchón y Cascales, cuya biografía inédita para todos hasta ahora, ha sido trazada magistralmente por el brillante escritor, nuestro particular amigo D. Anselmo Mas Espinosa, para ser presentada al Certamen literario que se ha celebrado en Alicante y en donde ha sido laureada con el primer premio.

Al felicitar fervorosamente al admirable biógrafo del célebre canónigo, nos congratulamos como crevillentinos, porque gracias a su meritoria labor podremos enorgullecernos de contar entre nuestros antepasados, con una figura tan preeminente.

Como este acontecimiento es digno, por la ejemplaridad que encierra, de llegar a conocimiento de todos los amantes de nuestra patria, lo recojemos con gusto, tanto por el mérito de la figura esbozada, como por el triunfo que significa la laudable labor de nuestro culto paisano don Anselmo Mas Espinosa. — X.

N. de la R.

REGENERACION cumple, al dar esta noticia, con un primordial deber, aunque para ello haya tenido que herir la natural modestia del señor Mas Espinosa.

Sanatorio Quirúrgico

— DEL —

Doctor Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid
Especialista en enfermedades de la matriz y Cirugía General

Consulta: Sanatorio:

Cuatro Esquinas Dr. Canro, 3.º
10 a 1

“El Cruzado Español”

Como florón que airoso surge de la nueva corona de España — el progreso del Gobierno actual —, un periódico de cuna madrileña ha visto la luz pública en medio del ansia española que ha recibido su aparición, dándole el voto de su cariño.

Este nuevo semanario, un semanario que hasta la fecha no había tenido España en dirección ni en clase, hoy como arteria fecunda que lleva la sangre de la raza, extiende el tesón de su vena azul, prodigando la sávia generosa de su lozano caudal por todos los confines del pátrio suelo.

Dios, Patria y Rey lleva por lema como características del pueblo español.

Se adora a Dios, se ama a la Patria y se quiere al Rey.

Estas palabras cumbre, cuajadas de suprema verdad, bastan a describirnos la ruta laudatoria que ha de seguir su «Cruzado».

Uno de sus argumentos básicos es la historia monárquica española en todas sus fases, lo mismo en sus

ógicas que en sus contradicciones, como el carlismo y el jainismo. Estos temas ilustrados son estudios científicos de la tradición que en medio de la historia nos proporciona la mejor ocasión de un estudio documentado en el que se ve la grandeza de la constitución actual.

Tomando por frontera estos datos, esperamos que las plumas que lo integran, sabias y fuertes, sean como arados que labren los corazones españoles con los sabios consejos del abuelo y los dignos ejemplos del maestro.

Al empezar su circulación invitan-do a todas las plumas que quieran cooperar al engrandecimiento de la Patria, nos satisface responder que nos adherimos a sus sanos juicios que esperamos han de ser eficaces para la nación. Como apoyo moral, ya que nuestros conceptos son insuficientes para ser estampados en sus columnar, le damos en prueba de entusiasmos, acogida ferviente en nuestro corazón. Es cuanto puede expresar nuestra humilde pluma.

EL CABALLERO GRIS

DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio
ESPECIALISTA EN

Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6.

San Fernando, 67 - ALICANTE.

Las mujeres que Dios ha olvidado...

(Conclusión)

Esas mujeres que los mortales más o menos felices ya que la felicidad es relativa y consiste en creerse feliz; esas mujeres que los demás mortales ignoran y pasan inadvertidas junto a ellos; esas mujeres que siendo mujeres de nacimiento viven miserablemente, arrastrando una vida horrible, como el presidiario que arrastra su grillete, su cadena, su peso que le impide escapar; esas mujeres que viven ya sin más esperanza que la muerte, como liberación de sus fortunas; esas mujeres que no ríen más y no lloran más porque se les agotaron las lágrimas; esas mujeres que duermen en los quicios de las puertas por carecer de un hogar, que comen por haber podido vender unas cajas de fósforos en un mercado donde presencian todo lo que sirve para comer y las otras compran; que alargan una mano implorante, que una limosna cubre de humillación; que muestran sus lacras como medio persuasivo para obtener una ayuda; que rasiean la caridad como lobos hambrientos sin obtener más que palabras de desprecio, escuchar carcajadas de felicidad y ob-Dios castiga como ejemplo de su inexorable justicia?

Se lamenta una mujer:

—Señor... Yo nací en un hogar honrado; mis padres trabajaban, fui única hija; me mimaron; no me enseñaron a trabajar; amé a un hombre; me fui con él; murieron mis pa-

servar escenas de abundancia para ellas prohibidas; todas esas mujeres, ¿son las olvidadas de Dios o las que dres de tristeza; aquel hombre me abandonó; seguí la pendiente de la vida; enfermé pronto; envejecí prematuramente; los hombres me despreciaron. ¡Y como no sabía trabajar!... En los asilos no me admitían; ¡no era todavía demasiado vieja!... ¡La sociedad me desamparó!... ¡No tengo familia!... ¡Y no tengo valor para suicidarme!...

Otra:

—¡Qué quiere, Señor!... ¡La historia eterna!... ¡Antes, triunfos, dinero, hombres rendidos, la vida alegre!... Un día... la vejez... las arrugas, otras mujeres más jóvenes susfluyéndome!... Y siempre, nosotras, juguete del placer, cosas de lujo para los hombres, dependiendo de ellos para vivir!...

¡Ellas, las otras, las de mi familia, todas hacen como yo o peor que yo; pero saben hacerlo, son hipócritas, que es todo lo que la sociedad exige... dicen que «se puede serlo, pero no hay que parecerlo»... y siguiendo ese principio de perversa falsedad, viven y disfrutan de la vida «las de mi familia», sin que nadie tenga que decir de ellas ni una palabra... ¡Y aquí me tiene esperando el día feliz me sienta con coraje suficiente para eliminar!...

Y otra:

—La vida me oprimía... trabajaba sin descanso... Enfermé... Mi hijo iba a perecer... Entonces una señora que no había querido sufrir las molestias de ser madre, quiso adoptar una criatura y me ofreció asegurar el porvenir de mi hijo... Yo, que no veía la salvación de mi miseria... me sacrificé por él, renuncié a él, ¡por él!... ¡Se lo llevaron!... ¡No he vuelto a verle!... ¡Pero desde entonces no vivo!... Ando implorando una limosna y escrutando a todos los hombres para ver si reconozco los ojos de mi hijo... ese fulgor mágico que solamente una madre es capaz de saber traducir... Pero ¡no lo encuentro! ¡Y voy a morir sin encontrarlo!... ¿Por qué Dios es tan cruel conmigo?...

¿Olvidadas por Dios?

Abelardo Fernández Arias.

De «El Día».

Registro Civil

Del 8 al 22 de Agosto

NACIMIENTOS

Manuela Asencio Martínez, Antonio Candela Más, Teresa Galipienso Pascual, Demetria Más Gajipienso, Carmen Belén Más, Isabel Belén Más, Antonio Candela Más, Carmen Guilabert Tomás, Francisco Macía Más y Luisa Asencio Manchón.

MATRIMONIOS

Francisco Pérez Gómez con Irene Sepulcre Más.

DEFUNCIONES

Josefa Macía Candela, 70 años. Cayetano Pérez Davó, 20 años. Manuel Más Aznar, 65 años. José Davó Carreres, 69 años. Nieves Rico López, 12 años. José Luis Mas Martínez, 15 meses.

Manuel Pons Candela (El Caxa)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. — De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. — Crevillente: Posada de Tonet el Miralles. Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

NOTICIAS

Ya ha sido adjudicada la plaza de Secretario suplente del Juzgado.

Optaron a ella dos crevillentinos y un forastero. Excusado es decir que fué para el último la plaza.

¡Nadie es profeta en su tierra!... Dijo quien no podía engañarse.

El pasado domingo 18 del actual y sobre las diez de la noche, fué víctima de un atropello automovilista la niña de 12 años Nieves Rico López, natural y vecina de Aspe.

En la carretera del cruce de Novelda-Elche-Crevillente se aparearon unas señoras del autocamión en que iba la infortunada niña que acompañaba a esta familia, para hacer necesidades, pero con tan mala fortuna, que fué alcanzada por un automóvil, falleciendo el día 19 a las dos de la tarde en el Hospital de esta villa, siendo conducido el cadáver al vecino pueblo de Aspe donde residen sus padres.

Para Alicante y Villarrobledo, donde reside, salió nuestro querido amigo D. Félix Lledó Asencio, comerciante de aquella plaza.

FRANCISCO OLTRA SASTRE

Plaza Cubero, 4—ORIHUELA

Uniformes de todas clases. — Prendas para eclesiásticos. — Últimas novedades en pañería, estambres, melton, vicuña, gamuzas, etc., etc.

Antes de hacer sus compras ilaa muestrario y precios a José P dop «Rojo el fieso», representante de esta casa en Crevillente.

Procedente de Cartagena y acompañado de su distinguida señora se encuentra en esta el bizarro teniente del cuerp de Infantería D. José Lugo rri

Hoy empezarán los festejos en honor al Santo Angel San Rafael en la calle del alto de la Barcelona.

Veremos lo que nos tienen preparado este año y en nuestro próximo número lo daremos a conocer.

VICENTE LEGUEY SASTRE

Si queréis vestir con elegancia y economía, visitad esta sastrería y os convenceréis.

Travesía Plaza Abastos, 7
ELCHE

Ha tomado posesión de la Secretaría del Juzgado Municipal de esta villa D. Nicolás Barlet Almiñana.

Llamamos la atención de la Junta de Sanidad para que de una vez terminen los focos de infección que a diario estamos presenciando y uno de ellos, a pesar de nuestras denuncias siempre está el estercolero permanente y expuesto, punto en donde muchos van a hacer vacunaciones; pues hace bastante tiempo que los encargados de recoger las inmundicias no se han acercado por la calle de Olozaga, brazal de la acequia que da acceso a la fábrica de tejidos de D. Ignacio Pastor Pérez, pues por este brazal ni por el otro se hace imposible el tránsito por el pestilente hedor.

Por la higiene, por la salud del vecindario, el Ayuntamiento debe tomar una medida radical a fin de que quede aquel lugar prontamente limpio y saneado.

Para Cartagena salió nuestro distinguido amigo D. Vicente Magro Mas acompañado de su distinguida señora.

CARLOS MAS ASENCIO

Fábrica de tejidos de Alfombras de Ruso.

Calle del Angel, 50—Crevillente.

El pasado domingo celebróse la «Festa de la Manrana», como vulgarmente la llamamos.

Por este año, sea por lo que fuere, el caso es que los vecinos de las calles de la Purísima y de San Antonio han hecho muy poco aprecio de la «Festa», hasta el extremo de no ver ni una banderita.

Sólo la procesión estuvo muy animadísima.

Veremos si para el próximo año podremos ver más animados a estos vecinos y a la Junta directiva más entusiasmada.

Imprenta LUCENTUM

San Fernando, 28

En este establecimiento se confeccionan libros, folletos y toda clase de trabajos tipográficos.

Economía en los precios.

Ha dado a luz felizmente un precioso niño doña María Mas Serna, esposa de nuestro querido amigo D. Francisco Macía Mas, comerciante de la plaza de Alcázar de San Juan.

Nuestra enhorabuena a tan venturosos padres.

Procedente de Madrid se encuentra en esta el comerciante de aquella plaza D. Antonio Ferrández, acompañado de su señora.

Por exceso de original no nos ha sido posible dar publicidad a algunos trabajos, los cuales iremos publicando en números sucesivos.

Imp. «Lucentum». — S. Fernando, 28
Alicante

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

SEGUROS

Accidentes marítimos, incendios, vida, robo, responsabilidad civil, valores

Daniel Gallardo

TARIFA DE ANUNCIOS

1.ª plana	40 pesetas
1/2	25
1/4	8
1/8	15
1/16	4

TEXTO

Sr. Director de REGENERACION
Crevillente

Deseando contribuir al extraordinario en proyecto para las Fiestas de San Cayetano, tengo el gusto de adjuntarle el presente original para anuncio, con arreglo a la tarifa fijada del tamaño.....

Queda de V. alto. s. s.,

(Firma del anunciante)

SALIDAS Y LLEGADAS DE LOS CORREOS

SALIDAS

- 1.ª a las 6 y 30
- 2.ª a las 10 y 20
- 3.ª a las 4 y 5
- 4.ª a las 8 y 30

LLEGADAS

- 1.ª a las 8 y 15
- 2.ª a las 10 y 15
- 3.ª a las 12 y 15
- 4.ª a las 6
- 5.ª a las 10 y 15

Horas de oficina para el público

GIRO POSTAL

- De 9 a 11 y 30
- Caja Postal. Valores declarados y Paquetes Postales, de 9 a 11.
- Certificados y venta de Sellos, de 9 a 11 y 30, y de 15'15 a 15'45.

APARTADOS Y LISTA

De 9 a 11 y 30 y de 15'15 a 15'45.

NOTA

Los domingos y los días feestivos, las horas de ventanilla hasta las 11. Por la tarde no hay servicio.

Horno de la Espiga de oro

Panificación Menargues

SAGRADO CORAZON DE JESÚS, 12
Especialidad en la elaboración de Pan de Viena, de París y pan Candeal

Servicio a domicilio

Agencia VALLS

Transportes generales

Servicio especial combinado con Barcelona y Balears

TELÉFONO, 301

San Telmo, 3.-ALICANTE

Joaquin Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma.—Depósito de cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11.—Madrid

¡¡ Crevillentinos !! Los jarabes, los espumosos y las gaseosas, debéis comprarlas de

LA CREVILLENTINA

de Antonio Cremades

Alcalá, 129

Teléfono 55.630

Servicio rápido a domicilio

REGENERACION

Semanario independiente.—CREVILLENTE

Provincia de

D.

“La Nueva Aduaneta”

Vda. de Joaquín Valdés

TEJIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS
ALTAS NOVEDADES PARA CABALLERO Y SEÑORA

CREVILLENTE (Alicante)